
25 de Enero de 2026

COMUNICADO

El Directorio del Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescentes (Inisa) informa que en la jornada del día de ayer, próximo a la hora 20:00, se registró la fuga de tres adolescentes en el Centro ETTI (Bvar. Artigas esq. General Flores).

El hecho ocurrió mientras funcionarios del Instituto intervenían ante una agresión de alto riesgo contra uno de los adolescentes, priorizando de forma inmediata la protección de su vida e integridad física. En ese contexto, éstos adolescentes se valieron de la situación para darse a la fuga.

Activados los protocolos correspondientes, se dio intervención a las autoridades competentes y se coordinan las acciones con el Ministerio del Interior.

A instancias del Directorio del Instituto, que se hizo presente en el Centro, se dispuso la realización de las investigaciones correspondientes a efectos de esclarecer las circunstancias del hecho y adoptar las medidas que resulten pertinentes.